

# Emilie Eberhart-Bachofner

11. Mai 1933 – 1. April 2017

Emilie ist nicht mehr. Wir werden sie sehr vermissen. Euch allen möchten wir ganz herzlich danken. Danken für die überaus grosse Teilnahme am Abschiedsgottesdienst und auch beim anschliessenden Zusammensein im Langenberg. Danken für die vielen guten Worte, persönlich und auf den Trauerkarten. Danken Pfarrer Jörg Häberli für die Gestaltung des Gottesdienstes, dem Gemischten Chor für die beiden Lieder und Anja für die schöne Flötenmusik.

Emilie hätte sich sehr gefreut, wenn sie dies alles hätte miterleben dürfen. Vielleicht hätte sie es anfänglich gar nicht recht geglaubt, dass dies alles ganz für sie war.

Für die Trauerfamilien  
Herbert Eberhart